



Des chroniqueurs de choc à Radio Gâtine !

publié le 22/03/2018

Dans le cadre de la semaine de la presse et de leur parcours citoyen, tous les élèves de troisième ont découvert un média local : Radio Gâtine.

Thomas MOREAU est venu tout d'abord leur faire une présentation de Radio Gâtine, puis ils ont choisi et analysé, à l'aide de leurs professeurs Mme Mainfroid, Mme Rossard et M. El Hadji, une photo d'actualité sélectionnée sur le site du journal "Courrier International".

Ils n'avaient plus qu'à endosser le rôle de chroniqueur radio pour aller s'enregistrer en studio, ce qu'ils ont fait avec talent !

A vous de juger en écoutant radio gâtine, ou en suivant ce lien :

<http://radiogatine.fr/presse-college2018/>

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.